

Unterschleißheim

## Vielseitige Bürgerbeteiligungsplattform

**[22.12.2021] Die Stadt Unterschleißheim setzt für ihre Online-Bürgerbeteiligung künftig auf die Open-Source-Lösung Consul. Mithilfe der Plattform können verschiedenste Vorhaben von Mängelmelder über Bürgerhaushalt bis hin zu komplexen Partizipationsprozessen umgesetzt werden.**

Die Stadt Unterschleißheim im oberbayerischen Landkreis München will die Open-Source-Lösung Consul als Online-Plattform für ihre Bürgerbeteiligung einsetzen. Vom Bürgerbudget bis zu thematischen Beteiligungen kann die zentrale Plattform alle Online-Beteiligungsmöglichkeiten der Stadt abdecken, sie funktioniert am stationären Rechner ebenso wie als mobile Anwendung. Ein neuer, auf Consul basierender Mängelmelder soll auf Beschluss des Hauptausschusses noch 2021 online gehen, heißt es in einer Meldung aus Unterschleißheim. Er ersetze das derzeitige Anliegen-Kontaktformular auf der städtischen Homepage. Damit stehen den Bürgern künftig verschiedene Beteiligungs- und Kontaktmöglichkeiten zur Verfügung: Vorschläge finden ihren Platz beim Bürgerbudget, Mängel im Stadtgebiet beim Mängelmelder, Fragen bei den auf der städtischen Homepage aufgezählten Ansprechpartnern oder bei der Stadt-Mail. Neben dem dauerhaften Mängelmelder soll Consul vor allem für projektbezogene Beteiligungen genutzt werden. So sollen sich Bürger beispielsweise bei anstehenden Bauprojekten informieren und beteiligen können, dazu bietet Consul verschiedenen Tools wie Abstimmungen, Diskussionen oder Vorschläge. Daneben sollen Vor-Ort-Veranstaltungen weiterhin ein wichtiges Standbein der Unterschleißheimer Bürgerbeteiligung bleiben.

(sib)

[Detailinformationen zu Consul \(PDF\)](#)

Stichwörter: E-Partizipation, Unterschleißheim, Bürgerbeteiligung, Consul, Open Source